

## NOTA DE PRENSA

### **La instalación del gran pilono en la mediana de la autopista arranca la construcción de la pasarela peatonal que unirá Guillén Lafuerza y Ventanielles**

- **El proyecto está incluida en la EDUSI “Conectando Oviedo”, subvencionada en un 80% por el FEDER en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020**

Oviedo, 26 de noviembre de 2023

La instalación del gran mástil de 55 metros de la nueva pasarela peatonal que atravesará la autopista a la altura del Rancho ha concluido con éxito y da inicio a la construcción de la infraestructura peatonal y ciclista que unirá los dos márgenes de la autopista. La nueva pasarela recibirá al visitante con una imagen singular, la de un enorme mástil atirantado cuyo principal soporte, el pilono de cimentación, luce desde este domingo en la mediana de la autopista. Lo siguiente será la colocación de los cinco tramos del tablero del puente, que se irá ejecutando a lo largo de las próximas semanas.

A la construcción de este elemento icónico se suma la ejecución de la nueva zona verde en la margen derecha dirección Gijón. El conocido como Parque Lineal, que ya va tomando forma con trabajos paralelos de urbanización de los terrenos y canalizaciones de servicios.

Oviedo incorpora de esta manera a su fisonomía un nuevo puente curvo en su principal entrada por la A-66 con un diseño gestado en uno de los más destacados estudios de ingeniería de España, artífice, entre otras obras, del Puente de la Constitución de Cádiz o del paso elevado de Basarab en Bucarest. Una obra singular que cumplirá una función social muy importante para unos barrios seccionados históricamente por una autopista, Guillén Lafuerza y Ventanielles, que quedarán unidos por esta nueva estructura icónica pensada para el peatón, para los usuarios de bicicletas y para la práctica de deportes al aire libre.

Esta actuación responde a los objetivos planteados por la estrategia EDUSI de los Fondos europeos FEDER, que exhorta a los municipios a desarrollar proyectos que consigan integrar su trama urbana, en este caso, reurbanizando tramos de autopista.

La nueva pasarela constituye una conexión directa entre los parques lineales Norte y Sur del nuevo Bulevar resolviendo la continuidad de flujos en el este

de dicho corredor verde urbano. La conexión norte, en Teatinos, se realiza en la calle Gardenias y la conexión Sur, en Ventanielles, en la calle Jacintos a la altura del colegio Maestro Jaime Borrás.

El Ayuntamiento de Oviedo está ejecutando estas obras gracias a la financiación de fondos europeos enmarcados en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) "Conectando Oviedo", que está subvencionada en un 80% por el FEDER en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020.